

ABSTRAK

Diana Nur Safitri, *Profesionalisme Jurnalis Perempuan Dalam Peliputan Pandemi Covid 19 (Studi Fenomenologi Jurnalis Perempuan Dalam Peliputan Pandemi Dikota Bandung)*.

Permasalahan yang sering terjadi selama peliputan di lapangan, menjadikan kerja sebagai wartawan dianggap sebagai pekerjaan yang maskulin. Dengan segala problematika masih banyak dari kalangan perempuan yang memilih berprofesi sebagai wartawan. Untuk menjadi seorang wartawan perempuan, harus memiliki pribadi yang berani dan sigap dalam melaksanakan pekerjaan, profesionalisme kerja di dalam ruang redaksi ataupun diluar lapangan menjadi sifat & sikap yang harus dimiliki wartawan perempuan untuk menghadapi tantangan kerja yang datang kapan saja.

Tujuan dengan adanya penelitian ini untuk mengetahui bagaimana Profesi jurnalis perempuan liputan dilapangan saat pandemi seperti ini. Bisa dibilang jurnalis perempuan mampu memiliki keberanian untuk mengungkap informasi apalagi berkaitan dengan pandemi Covid – 19 untuk turun kelapangan agar menyajikan berita fakta.

Metode dalam penelitian ini menggunakan metode fenomenologi. Dalam studi fenomenologi, tindakan manusia serta segala peristiwa yang telah terjadi dianggap sebagai sebuah realitas yang bermakna. Individu bisa memberikan makna terhadap realitas tersebut. metode ini merupakan pandangan berfikir yang menekankan pada pengalaman-pengalaman manusia dan bagaimana manusia menginterpretasikan pengalamannya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa makna profesionalisme jurnalis perempuan adalah sebagai hati nurani dan bentuk tanggung jawab kerja baik dari penulisan dan teknis kerja yang sesuai dengan aturan dan etika jurnalistik. Dengan berbagai macam latar belakang yang mendorong para jurnalis perempuan terjun ke dunia jurnalistik untuk mencari berita fakta saat Pandemi Covid -19, para jurnalis perempuan mempunyai cara profesional untuk menghadapi problematika yang datang dari dalam maupun luar lapangan. Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa jurnalis perempuan dapat memaknai profesionalisme kerja wartawan berdasarkan pengalaman kerja menjadi wartawan. Jurnalis yang profesional dapat dilihat dari bagaimana pengalaman, rasa ingin tahu dan juga pengetahuan. Dengan berbagai macam tantangan

yang ada dalam kerja jurnalis menjadi pembelajaran tersendiri bagi para jurnalis perempuan di kota Bandung.

